

Wujud kepedulian Danramil Dan Babinsa Hadir Di Tengah - Tengah Masyarakat

Rony - MAGELANG.WARTAWAN.CO.ID

Oct 29, 2022 - 08:50



Lettu Inf Aris Widodo, A.Md Beserta Anggota Koramil 07/ Ngablak Melaksanakan Takziah di Desa Rejosari Kecamatan Ngablak

MAGELANG,-- Bertempat di Dusun Lodosewu RT. 04 RW III Tejosari Ngablak, Danramil bersama Babinsa Desa Tejosari Koramil 07/ Ngablak Kodim 0705/Magelang Lettu Inf Aris Widodo, Amd, beserta anggota Babinsa Koptu Wahyunanto melaksanakan Takziah ke warga yang meninggal dunia di wilayah binaannya, Jumat (28/10) Kemarin.

Lettu Inf Aris Widodo sebagai Danramil 07/ Ngablak mengungkapkan, salah satu bentuk kepedulian sosial masyarakat mendatangi warga yang mengalami musibah, sehingga kehadiran kami bersama Babinsa selayaknya memberikan ucapan bela sungkawa kepada keluarga Almarhum yang merupakan mantan

Kasi Pemerintahan Kecamatan Ngablak meninggal dunia karena sakit.

Kepedulian Danramil Hadir untuk melaksanakan takziah kepada salah satu tokoh masyarakat di wilayah Kecamatan Ngablak. Dengan hadirnya kami dengan Babinsa ke rumah duka akan sedikit mengurangi rasa duka dari keluarga almarhum, sehingga dapat tercipta kedekatan dengan warga akan terbangun kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Masih kata Danramil 07/ Ngablak Lettu Inf Aris Widodo menyampaikan, bahwa setiap Babinsa yang ada di Wilayah, harus mampu dan mempunyai rasa sosial disaat warga binaan mengalami musibah," tegas Danramil.

" Kehadiran setiap Babinsa di wilayah merupakan wujud pengabdian kepada masyarakat sesuai motto bahwa "TNI ADALAH KITA" sehingga kehadiran Babinsa dapat dirasakan kenyamanannya oleh masyarakat," imbuh Lettu Inf Aris Widodo.

Haryadi(35) salah satu perwakilan keluarga almarhum mengucapkan terima kasih kepada Danramil serta Babinsa dan warga masyarakat yang telah membantu baik sarana dan prasarana dari sakitnya almarhum hingga pemakaman.Kami selaku keluarga minta permohonan maaf atas kesalahan almarhum orang tua kami semasa hidupnya, semoga mendapat tempat yang terbaik di sisiNYa," tutup Haryadi.



Pen: 0705/ Mgl.